
 

 
PREFEITURA DE

VALINHOS
Ofício nº 797/2020-DTL/IGP/P

 
Valinhos, em 6 de julho de 2020

Ref.: Requerimento nº 980/20-CMV

Vereador Israel Scupenaro
Processo administrativo nº 9.873/2020-PMV

ExcelentissimaSenhora Presidente:

Atendendo à solicitação contida no requerimento supra

epigrafado, de autoria do Vereador Israel Scupenaro, consultada a área

competente da Municipalidade, encaminho a Vossa Excelência, os esclarecimentos

aos quesitos formulados, como seguem:

1. A municipalidade tem ciência da falta desses medicamentos citados?
2. Se sim, para quando está previsto a regularização de entrega dos medicamentos?
3. Se não, solicitamosque seja tomada providencia com urgência.

Resposta: Encaminho, na forma do anexo, as informações disponibilizadas pela
Secretaria da Saúde, capazes de esclarecer os questionamentosapresentados pelo
nobre Edil requerente.

Ao ensejo, reitero a Vossa Excelência os protestos de minha

' elevada consideração e já patenteado respeito. Lo
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Anexo:01 folha
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Sua Excelência, a senhora

DALVA DIAS DA SILVA BERTO

Presidenteda Egrégia Câmara Municipal de Valinhos (VKCAvkc)
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  hai PREFEITURA DE

EP VALINHOS

CI. nº 386/2020— SS .

Valinhos, 02 de julho de 2020.

Para: Departamento Técnico Legislativo
Da: Secretaria da Saúde
Ref.: Requerimento nº 980/2020
C.I. nº 989/2020— DTL/GP
(Processo nº 9.873/2020)

Em atendimento ao Requerimento nº 980/2020 de autoria do vereador

Israel Scupenaro, temos a informar que:

A municipalidadetem ciência da falta desses medicamentoscitados?
RESPOSTA:- Sim, considerando que o AAS teve sua entrega regularizada restando
ainda a entrega do Galvus.

Se sim, para quando está previsto a regularização de entrega dos
medicamentos?
RESPOSTA:-Conforme resposta anterior, o AAS foi entregue em nosso almoxarifado
e já teve sua distribuição regularizada, Em relação ao medicamento Galvus, estamos
aguardando a sua entrega para os próximos dias, já que a vencedora da licitação
alega problemas em sua entrega, devido a pandemia do novo Coronavírus.

Se não, solicitamosque seja tomada providencia com urgência.
RESPOSTA:-Sim, estamos atentosao problema e cobrando rigorosamente a empresa
para que regularize a entrega do medicamento.

Era o que tínhamosa informar.

Atenciosamente,         MUNICIPAL— PALÁCIO INDEPENDÊNCIA — Rua Antomb Q
Fone: (19) 3849-8000 — e-mail: imprensaQovalinhos.sp

Secretaria de Saúde
Chefe de Gabinete


